

LE BEAUSSET

Six cent cinquante collégiens à belles foulées

Avant de se voir alignés dans le prochain cross de masse du district, qui précédera celui du département et celui de la région, les élèves du collège Jean Giono ont franchi une première étape, mercredi matin, dans l'enceinte - et autour - de leur établissement, sous la férule attentive de leurs enseignants d'EPS.

Bénéficiant d'excellentes conditions climatiques, l'épreuve a vu la participation de 650 élèves des classes de 6^e, 5^e, 4^e et 3^e.

Le départ a été donné devant le mur d'escalade et l'arrivée jugée dans la cour principale au terme d'un circuit sinueux et relativement plat de 1 600 m pour les 6^e garçons et 5^e filles, de 2 400 m pour les 5^e garçons, 4^e et 3^e filles, 2 800 m pour les 4^e et 3^e garçons. La compétition s'est déroulée dans une vibrante



Départ sur les chapeaux de roue pour les 6^e garçons.

(Photos J. L.)

atmosphère d'émulation et de joie de vivre, sous les encouragements enthousiastes d'une foule de supporters.

La remise des récompenses a eu lieu dans la foulée, en présence de plusieurs personnalités, dont le principal Richard Suffren et

son adjoint Patrick Terrier, auxquels s'étaient joints Francine Saumen, représentante du Lions Clubs La Cadière/Sud Sainte Baume, des membres du corps enseignants et plusieurs parents, parmi lesquels certains avaient accepté d'apporter leur con-

teurs. Pris par d'autres obligations, le maire Georges Ferrero a tenu à venir saluer les participants en fin de matinée.

Comme l'an dernier, la police municipale a contribué à sécuriser le site.

J. L.



Les arrivées se sont succédé sous les acclamations des supporters. Ici, les 6^e filles.



Les athlètes se sont impliqués avec beaucoup d'envie et de sérieux.

ÉVENOS

Le baby rugby a la cote



Le rugby est un formidable outil pédagogique pour le développement de l'enfant. Ici, les bambins posent avec leurs éducateurs.

(Photos J. L.)

« École de rugby, école de la vie ! » C'est le slogan, presque éculé désormais, de la Fédération française de rugby, qui l'a répandu dans l'Hexagone avec une persévérance lui ayant assuré d'incontables retombées. Et il convient de la reconnaître, le rugby est une discipline qui véhicule des valeurs fortes de camaraderie, de sociabilité et de tolérance, permettant à l'enfant de découvrir ses premières notions d'entraide, de solidarité et de coopération ; des valeurs humaines cruciales pour son épanouissement.

Alors, le baby rugby, con-

cept imaginé par Florian Béguine, entraîneur et éducateur depuis plus de 20 ans, ressemble fortement à ce que peut représenter une maternelle par rapport à une école élémentaire. Il s'agit d'un concept essentiellement ludique et créatif, qui se développe au travers de l'apprentissage du rugby et de ses fondements chez les bambins, filles et garçons, âgés de 3 à 6 ans. L'enfant y acquiert peu à peu les compétences motrices, sociales et affectives nécessaires à son accomplissement.

« Nos ateliers sont conçus



Les exercices se déroulent dans la joie et la bonne humeur sous l'impulsion des éducateurs.

pour faciliter l'éveil et l'épanouissement de l'enfant dans la bonne humeur, assure Florian. Grâce à une multitude de tâches motrices, avec ou sans ballon, le petit va construire un grand nombre de schémas moteurs. Le matériel est sécurisé et adapté à l'âge des bambins ». Et de conclure : « Dans le baby rugby, le plaisir et l'apprentissage se conjuguent harmonieusement ; l'enfant ne se mesure pas aux autres mais apprend à exploiter ses propres aptitudes dans le respect des règles et d'autrui. Les exercices (coordination, lutte, évitement, équilibre)

consistent surtout à détecter, orienter et rassurer les élèves ».

Les séances ont lieu le mardi soir à Sainte-Anne dans la salle du Dojo (sous l'école maternelle) sous la conduite de Florian Béguine, Patrick et Clément Di Mascio, éducateurs qualifiés. Sont prévus, deux créneaux de 50 minutes chacun ; le premier de 17 h à 17 h 50, le second de 17 h 50 à 18 h 40. Un cours d'essai gratuit.

J. L.

Association baby rugby, parrainée par le Rugby club du Beausset.
Tél : 06.60.48.43.68.
Courriel : florian.beguine@gmail.com

Un septuagénaire porté disparu retrouvé dans les gorges du Destel

D'importants moyens ont été déployés dans la soirée de ce mardi pour retrouver un randonneur porté disparu dans l'ouest-Var. C'est un proche de cet habitant de Pierrefeu-du-Var qui avait signalé, en fin de journée au commissariat de Toulon, la disparition de ce septuagénaire parti dans la matinée. La géolocalisation de son téléphone portable avait permis de le situer du côté des gorges du Destel à Evenos.

Des secours ont alors été

mobilisés dans cette zone très escarpée. Un hélicoptère de la sécurité civile devait même être engagé pour participer aux recherches. C'est finalement un tandem de sapeurs-pompiers, conduit par le lieutenant Marc Hugonnier, qui a retrouvé le randonneur, en mauvaise posture au pied d'un éboulis. Légèrement blessé après une chute, la victime a été évacuée vers un hôpital de l'agglomération.

E. M.

En bref

LE BEAUSSET

Compétition de tennis de table

Samedi 6 octobre, à partir de 14 h, au complexe sportif.

Compétition de tir sportif

Dimanche 7 octobre, à partir de 9 h, complexe sportif, « Les 12 h du Beausset », organisées par la société de tir sportif du Beausset.

ÉVENOS

Cochon grillé au Broussan

Repas organisé par l'école du Broussan au profit de la Coopérative de l'école le samedi 13 octobre à 12 h à la salle E. Roux. Au menu : porcelet à la broche aux légumes et jus au thym, pâtisserie, boisson. Renseignements : M^{me} Caroline Touzeau au 04.94.90.38.91.